

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

18 de junio de 2025

**Regiones África, Asia Pacífico, Eurasia,
Mesoamérica, América del Sur, EE. UU.-Canadá**



Misiones Nazarenas Internacionales (MNI Global)

Hay varios documentos históricos que ayudan a trazar los orígenes y el desarrollo de la historia de MNI, pero uno que ayuda a aclarar el propósito de MNI desde el principio dice simplemente que "el propósito de MNI es movilizar a la iglesia en misiones a través de la oración, el discipulado, las donaciones y la educación". Por años, esta declaración de propósito ha guiado las diversas actividades e iniciativas de MNI en todos los niveles de la organización. Si bien algunos de los componentes de la declaración son compartidos por otros ministerios de la iglesia local, como Discipulado Nazareno Internacional, MNI siempre ha desempeñado su papel en cada una de estas áreas designadas: oración, discipulado, donaciones y educación. En 2020, MNI publicó oficialmente su Declaración de Identidad, que es la base de todo lo que MNI es y de la que se desprende todo lo que MNI hace.

MNI es el **promotor** de las misiones globales en cada iglesia local, **fomentando** un espíritu de misiones, **movilizándose** para la acción, **impactando** a las personas en todo el mundo.

Esta declaración fue cuidadosamente elaborada para garantizar que cada palabra tenga significado. Se ha usado en varios eventos de capacitación de MNI y en Convenciones globales y distritales de MNI, y guía la obra en todas las iglesias locales en todo el mundo. La Declaración de Identidad de MNI, que actualmente está disponible en inglés, francés, coreano, portugués y español, está creando una comprensión más profunda de la pasión y el propósito integrales e intencionales de Misiones Nazarenas Internacionales en todos los niveles de la organización.

Cheryl Crouch, nuestra nueva Directora de MNI Global, recientemente desafió a los líderes de MNI a encarnar esta declaración en sus vidas: "Un defensor es alguien que apoya públicamente una causa o defiende una causa; un guardián. En MNI apoyamos, defendemos y abogamos por la causa de las misiones globales. Nuestro trabajo debe ayudar a los nazarenos a ver más allá de sus propias vidas, sus propias iglesias, sus comunidades, ciudades y países para que reconozcan el valor de cada persona y crean que todas las personas, en todas partes, deberían tener la oportunidad de conocer a Cristo".



MNI es el



DEFENSOR

de las misiones globales en cada iglesia local,



FOMENTANDO

un espíritu de misiones y



MOVILIZÁNDOSE

para la acción,



IMPACTANDO

a las personas en todo el mundo.

Este gráfico vertical y los iconos se desarrollaron para ayudar a comunicar a través de imágenes gráficas las palabras que se destacan en la Declaración de Identidad de MNI, y están disponibles para su descarga.

También se produjo un video para compartir esta importante Declaración de Identidad, que refleja muy bien quiénes somos, y comparte las Cinco Áreas de Impacto de MNI, las cuales muestran lo que hacemos.

Puede descargar estos recursos de forma gratuita y usarlos a medida que se involucra más en Misiones Nazarenas Internacionales (MNI) donde sea que se encuentre en misión con Dios. [El siguiente es un enlace](#) a los recursos de la Declaración de Identidad.

[¿Usted podría servir?](#)

¿Dios le está llamando a involucrarse más en MNI en su iglesia local o distrital? Haga clic [aquí](#) para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.
Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

